



る・トレフル通信

平成 30 年 11 月



フォレフル(フルート五重奏)



る・トレフルマルシェ



こねこねランドの作品



こどもたちのお遊戯(飛びいりも!)



ネイルサロン



ゲーム



展示コーナー

11月23日(祝)に、「る・トレフルマルシェ」がありました。子どもたちのお遊戯や職員利用者の方の歌等の他、3B体操、コール・アーネストの合唱、フォレフルのフルート演奏があり、ステージに花を添えていただきました。普段あまり聞くことができない生の音楽の響きに、癒されました♪ 出店では、リサイクルこども服、手作り小物、こねこねランド、ネイルサロン、お茶屋さん等、地域の方にも参加頂きました。綿あめには行列ができ、焼芋もたくさん売っていました。たくさんの方にご協力頂き、ありがとうございました。



わたあめ

生活介護



マリポート
(豪華客船が停泊してました)

11月16日(金)、17日(土)は、1泊2日の研修旅行でした。県内を回り、マリポート鹿兒島や霧島アートの森、大河ドラマ館などを散策しました。霧島は、紅葉が見ごろで、バスの中から色とりどりの風景を楽しむことができました。露天風呂にも入り、見て、食べて、季節を肌で感じ、五感をフル活用した学びとなりました。



霧島アートの森

みなさん、お土産を購入することも楽しみの一つのようでした。「家族へのお菓子は何かいいかな?」と、喜ぶ相手を思い描きながら購入されていました。



神話の里



ホテルでの夕食



児童発達支援



クッキング

クッキングの活動で当事業所で育てたお芋を使い、カップケーキを作りました。ピーラーで皮をむき、ふかした芋を潰して混ぜる等の作業を、それぞれしっかり両手を使っておこないました。ピーラーや包丁などを見て「お母さんも使ってるよ!」「混ぜるお手伝いをしたことある!」等話をしてくれる子ども達が多かったです。最後は自分たちで作ったお芋のカップケーキをおやつ時間に食べました。「めっちゃおいしい!」「おかわりしたい!」と話をしながら、楽しくおやつ時間を過ごすことが出来ました。

放課後等デイサービス



南九州消防署へ見学に行きました!

勤労感謝の日を前に消防署の職員の方々へ感謝の手紙を書き、直接渡しに行きました。その際、救急車や消防車の車内等の見学をさせていただき、子ども達も大喜び! 車内では、聴診器を使っての体験等もさせていただきました。普段、なかなか見学することのできない消防署を見学でき、貴重な体験になったと思います。